



新年の始まり

校長 森 環

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

令和8年、新しい年が始まりました。旧年中は、本校の教育活動にご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様のお陰で、令和7年が充実し、無事に過ごせましたことにお礼申し上げます。この辺りの三が日（さんがにち）の天気は、比較的穏やかだったように思います。今年一年、皆様が健やかで元気に過ごせることを祈念します。そして颯爽と走る午（うま）のように元気に3学期をスタートしたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いします。

冬休みはご家庭や地域により様々な過ごし方をされていたと思います。日本には季節を感じる伝統文化が数多くありますが、新たな気持ちで迎える元旦、お正月遊び、おせち料理、お雑煮、お年玉などは子どもたちにも馴染みがあります。また休み中に親戚や遠方の方と久々に再会されたご家庭もあったかと思います。この時期ならではの挨拶の仕方や伝統的な食事、生活習慣などをお子様と共に体験、または話題にしていただいたのではないかと思います。

さて本日から一年の締めくくりの3学期が始まりました。久しぶりに子どもたちの元気な様子を見ることができ安堵しました。3学期は一年間のまとめと次の学年への橋渡しとなる大切な3ヶ月です。瞬く間に過ぎてしまいがちですが、今の学年で必要な学びや生活習慣の定着などを再度ご確認いただきたいと思います。ご心配なことがあれば担任や学校までご相談ください。

またこれからは一年で最も寒い時期になります。ご家庭で健康に留意していただき、うがい、手洗いの励行、十分な睡眠、栄養バランスの良い食事、特に規則正しい生活リズム等のご支援をよろしくお願ひいたします。

教職員一同、力を合わせて前向きに取り組んで参りますので、引き続き、本校へのご理解とご協力を
お願いします。

1月

行事予定

1/8	木	特4校時 始業式 地域児童会
9	金	特4校時
10	土	(木津川市二十歳のつどい なら100年会館)
11	日	
12	月	成人の日
13	火	B5校時 給食開始 発育測定(1~3年) 色覚検査(1年) J-FLEC金融に関する授業(5年)5h SC
14	水	NO残業デイ たなっこひろば 発育測定(ひ・4・5・6年) 色覚検査(4年) 妊娠・出産に関する啓発授業(6年)5h SSW
15	木	
16	金	避難訓練(地震)
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	クラブ(3年生見学)
21	水	
22	木	中学校授業体験(6年) 大縄大会練習(赤組)
23	金	授業参観・懇談・PTA本部役員会
24	土	
25	日	
26	月	大縄大会練習(白組)
27	火	給食感謝の集い 栄養指導(1・3・5年)2h~4h SC
28	水	校外学習ふるさとミュージアム(3年)2h~4h
29	木	大縄大会練習(赤組)
30	金	半日入学(入学説明会)※1・2年生4校時下校
31	土	

授業参観・学級懇談会について

日時：1月23日（金）

授業参観 13:25~ (5校時)

学級懇談会 14:25~14:55

本部役員会 15:00~15:30

6年生を送る会を除き、今年度最後の授業参観となります。お忙しい中とは存じますが、多数のご参加をよろしくお願ひいたします。

※学級委員の方は、学級懇談会の司会をよろしくお願ひいたします。

※15:00 からの本部役員会は令和7年度の本部役員の方のみご出席いただきます。

★ 冬休み明けの生活について ★

冬休み明けは規則正しい生活が難しくなる時期です。子どもたちが規則正しい生活を心掛けられますよう、ご家庭でもお声かけをよろしくお願ひいたします。

また、風邪やインフルエンザ等の流行も心配されます。うがい手洗いの励行を呼びかけていただき、体調管理を心がけてください。

家族で道徳のコメントより

2学期の終わりに、ご家庭でお子さんと道徳の学習について話し合っていただき、ありがとうございました。「家族で道徳」のお家の方の感想を一部抜粋して紹介させていただきます。

小さいお手伝いは、できることがたくさんあるねと話しました。お手伝いをしてニコニコしてもらえるとうれしいね。少しずつでもお手伝いをしてだれかがやってくれるものという気持ちから、自分でするものと思ってくれるといいなあ。

困っている人に親切にすることは、大事なことです。うそをついてはいけないけれど、うさぎさんのように優しい心で分け合えたらいいね。

大切な人や家族のためにやってあげることを「無償の愛」と言います。そこにお金はいらないのです。優しさや思いやりのあふれる毎日が楽しく幸せなことです。いつも笑顔をありがとうございます。

自由という言葉をはき違えてしまうとジェラール王のようになってしまいます。秩序やルールを守ったうえで他人への配慮と責任を持って自分らしく生きることが自由ということだと思うと話しました。

ついで、もっともっとと思ってしまうけれど、今あるものに感謝して大切にしなければ。当たり前に思ってしまうといけないと思いました。周りのお友達や健康でいられることにも感謝して欲張りにならないようにしないといけないと話しました。

自由にもいろいろあると話し合いました。そして、自由には責任が伴うと伝えました。

これからも、子どもたちの優しい思いや個性を大切にしていきたいですね。